

Un important chef de file de l'EI est mort sous un bombardement en Irak



La Havane, 4 août, (RHC/PL).- Abou Souhaib, considérée comme le numéro 3 de l'État islamique est mort sous un raid aérien irakien à proximité de la frontière avec la Syrie.

D'après des sources militaires irakiennes, Abou Souhaib tentait de franchir la frontière quand il a été surpris par le raid de la force aérienne de l'Irak et que ces opérations ont apporté une importante contribution à la lutte contre les terroristes.

Par contre, des rapports des services secrets irakiens indiquent que l'État islamique prépare de nouvelles attaques contre la province d'Al-Anbâr, limitrophe avec la Syrie.

Les forces armées irakiennes s'apprêtent à libérer Tal Afar, une localité à proximité également de la frontière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137352-un-important-chef-de-file-de-lei-est-mort-sous-un-bombardement-en-irak>



Radio Habana Cuba